
Per le patate un tavolo al 
Ministero

«Nelle prossime settimane convocherò al Masaf un tavolo con tutti i 
rappresentanti della filiera pataticola per studiare e realizzare iniziative non solo 
per salvaguardare il settore, ma anche metterlo nelle condizioni di poter tornare a 
crescere». Lo ha detto il sottosegretario al Ministero dell’agricoltura Luigi D’Eramo, 
con delega al settore, intervenuto all’assemblea dell’Unapa, Unione nazionale tra 
le associazioni dei produttori di patate.

«È nostra intenzione riprendere un confronto costruttivo – ha precisato il 
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sottosegretario – che consenta di individuare soluzioni utili per risolvere le 
attuali criticità che sta affrontando il settore, realtà importante, specie in alcune 
zone del Paese e mettere in campo strumenti per favorirne lo sviluppo».

Diversi i punti portati all’attenzione del sottosegretario, a partire dalle 
problematiche fitosanitarie, in particolare la difficile gestione degli elateridi che ha 
causato significativi cali produttivi.
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